

Altdorf, 15. November 2013 / PI3

Medienmitteilung Nr. 157 / 2013

Gemeinde: Erstfeld

Nach Raub in Erstfeld zwei Männer festgenommen

Am 1. Oktober 2013 wurden zwei Personen in Erstfeld überfallen (siehe Medienmitteilung Nr. 136 vom 2. Oktober 2013). In diesem Zusammenhang konnte die Kantonspolizei Tessin zwei Männer festnehmen.

Der Raub ereignete sich am Dienstagabend, 1. Oktober 2013, in Erstfeld. Auf dem Weg vom naheliegenden Schopf zum Wohnhaus wurde ein 63-jähriger Mann von hinten überwältigt. Anschliessend wurde er mit Klebeband und Seilen an Händen und Füssen gefesselt sowie die Augen und der Mund mit Klebeband zugeklebt. Die sich im Wohnhaus befindende 59-jährige Frau wurde ebenfalls mit Klebeband an Händen und Füssen gefesselt. Zudem wurde ihr der Mund zugeklebt. Die beiden unbekanntes Täter nahmen den Opfern Schmuck ab und behändigten weiteres Deliktsgut.

Ende Oktober hielt das Grenzwachtkorps in Chiasso zwei Personen an und stellte bei deren Kontrolle Deliktsgut fest. Beide Personen wurden der Kantonspolizei Tessin übergeben. Im Rahmen der polizeilichen Ermittlungen wurde festgestellt, dass eine beim Raub in Erstfeld sichergestellte DNA-Spur mit einem dieser beiden Männer übereinstimmte.

Beide mutmasslichen Täter, bei denen es sich um zwei rumänische Staatsangehörige im Alter von 31 und 32 Jahren handelt, wurden im Auftrag der Staatsanwaltschaft Uri befragt und befinden sich in Haft. Über den Inhalt und das Resultat der Befragung gibt die Staatsanwaltschaft Uri aus ermittlungstaktischen Gründen keine Auskunft.

Die beiden Festgenommenen stehen im Verdacht weitere Straftaten in anderen Kantonen begangen zu haben.

Die Staatsanwaltschaft und die Kantonspolizei Uri werden wieder aktiv informieren, wenn neue Erkenntnisse vorliegen.